



Alito Moreno viajó a España para presumir la “consolidación” del Frente Amplio de México

El líder nacional del PRI fue invitado para hablar del papel de la oposición en el proceso democrático en el país



El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, viajó a Santander, España, para presumir el desarrollo del Frente Amplio por México en un evento del *Global Youth Leadership Forum*, al cual lo invitaron mediante una carta.

Por medio de una publicación en su cuenta de X, antes Twitter, el diputado federal sentenció que en el foro se debatirán **los problemas que enfrenta el mundo**, entre los que destacó el cambio climático, la democracia, así como la agenda 20-30 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU); no obstante, destacó que para él lo más importante será escuchar las experiencias de los jóvenes.

[Alito Moreno viajó a España para presumir la “consolidación” del Frente Amplio de México - Infobae](#)